



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de León

30/01/2023

LEGISLATIVO



Juan Carlos Romero Hicks: “todos somos necesarios rumbo al 2024”

Para Juan Carlos Romero Hicks, aspirante a la candidatura presidencial, la alianza opositora de 2024 debe ser amplia tanto en territorio como en participantes, por lo que tiene que incluir no solo a los partidos Acción Nacional, de la Revolución Democrática y Revolucionario Institucional, sino también a Movimiento Ciudadano para competir en la elección federal, en la jefatura de Gobierno y en las gubernaturas que estarán en juego el próximo año.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/mexico/politica/juan-carlos-romero-hicks-todos-somos-necesarios-rumbo-al-2024-9539258.html>